



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく

自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第15号

令和5年

3月20日発行

文責 校長 鈴木

令和4年度 二見中学校卒業式が挙行されました

3月7日(火)9時20分から、令和4年度第76回伊勢市立二見中学校卒業証書授与式が挙行されました。3年生81名は中学校三年間の課程をしっかりと修了し、伝統ある二見中学校を立派に卒業されました。

卒業式では、卒業証書が卒業生一人ひとりに授与された後、在校生を代表して丸田 健太郎さんが送辞の中で、卒業生へのお祝いの言葉を送ると、卒業生を代表して野口 剛さんが「…この先何度も辛いこと、くじけそうになることがあると思います。その時にはこの二見中学校で学んだことを胸に、乗り越えていけるよう精一杯努力して…」と、4月からの新生活へ決意に満ちた答辞で締め括ってくれました。

今年度は最後に卒業生、在校生、職員で式歌「旅立ちの日に」を合唱しました。美しい歌声が会場全体を包み込み、落ち着いたのがある素晴らしい卒業式とすることができました。

本校の卒業生は、本年度の卒業生を加えて、総勢10,997名にのぼります。卒業生の皆さんには、本校の卒業生であることの誇りを持ち、各々の夢の実現に向かって、自分らしく進んでほしいです。



